

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Gustav-Herbert Binder
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
gustav-herbert.binder@ksklb.de

13. November 2020

Spende der Kreissparkasse für LKZ-Weihnachtsaktion „Helferherz“

Vorstandsvorsitzender Dr. Heinz-Werner Schulte: „Gerade jetzt. An diejenigen denken, die Hilfe brauchen“

LUDWIGSBURG - Was gut ist und sich bewährt hat, soll man fortsetzen – und deshalb setzt die Kreissparkasse Ludwigsburg auch 2020 die Tradition fort, jeweils die Auftaktspende zur LKZ-Weihnachtsaktion zu machen. „Wir übernehmen gerne wieder die Startspende für die Aktion ‚Helferherz‘ und hoffen, dass auch in diesem Jahr viele Spender unserem Beispiel folgen“, sagte der Vorstandsvorsitzende Dr. Heinz-Werner Schulte, der die 5000-Euro-Spende zusammen mit Pressesprecherin Isabel Kurz an LKZ-Chefredakteurin Ulrike Trampus übergab.

„Gerade in diesen turbulenten Zeiten, in denen es uns trotz manch widriger Verhältnisse noch gut geht, sollten wir Herz zeigen und auch an diejenigen denken, die Hilfe brauchen – Hilfe, die bei der LKZ-Aktion oft als Hilfe zur Selbsthilfe gegeben wird“, sagte Schulte. „Die LKZ-Aktion ‚Helferherz‘ kann dabei auf die Kreissparkasse als langjährigen Partner setzen. Jung und Alt profitieren von der Aktion – und das entspricht unserer Sparkassenphilosophie, das wollen wir unterstützen“, so Schulte.

Gemeinnütziges Engagement sei „elementarer Bestandteil unserer Unternehmenskultur“, so Pressesprecherin Kurz. „Allein im vergangenen Jahr hat die Kreissparkasse zusammen mit ihren Stiftungen rund 750 Projekte gefördert“. Nicht wenige dieser Projekte seien im sozialen Bereich angesiedelt.



Symbolische Scheckübergabe in Ludwigsburg (v.r.): Dr. Heinz-Werner Schulte, Chefredakteurin Ulrike Trampus und Isabel Kurz.